

# Studio Lili - Martinique - Diamant



**A partir de € / nuit - 0 chambre(s) - 1 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Situé dans un quartier paisible, ce joli studio fait partie d'un ensemble de trois studio indépendant ayant accès à la superbe piscine de la propriétaire.

Vue sur la campagne avec le rocher du Diamant en toile de fond, vous bénéficiez d'un cadre rêvé pour vos vacances !

A mi chemin entre les Anses d'arlet et le Diamant, la situation du studio vous permet de rayonner facilement dans tout le sud de la Martinique.

L'accueil de la propriétaire est remarquable, vous pourrez bénéficier de nombreux conseils sur la destination.

Studio très bien équipé, climatisation, moustiquaire, cuisine équipée, terrasse, rien ne manque !

Located in a quiet area, this pretty studio is part of a set of three independent studios with access to the owner's superb swimming pool.

View over the countryside with the Diamond Rock as a backdrop, you will enjoy a dream setting for your holidays!

Halfway between the Anses d'arlet and the Diamant, the location of the studio allows you to easily radiate throughout the south of Martinique.

The reception of the owner is remarkable, you will be able to benefit from many advices on the destination.

Studio very well equipped, air conditioning, mosquito net, equipped kitchen, terrace, nothing is missing!

# Caractéristiques / Features

🏠 46 m2 / 👥 2 voyageur(s) / 🛏️ 0 chambre(s) / 💧 1 sdb

# Equipements / Equipment

- |                      |                   |                  |                   |
|----------------------|-------------------|------------------|-------------------|
| ☕ Cafetière à filtre | 🌬️ Climatisation  | 🧊 Fer à repasser | 🍽️ Lave Vaisselle |
| 🧺 Linge de maison    | 🧺 Machine à laver | 🅐 Parking        | 🏊 Piscine         |
| 💨 Sèche cheveux      | 📺 TV              | 📶 Wifi           |                   |

# Localisation



# Marion

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com